
2023.05.19 通常総会で、一般社団法人への移行を
議決しました 

 

鳥取県コンクリート診断士会の通常総会が下記のとおり開催されました。田中会長を議長と

して議事が進められ、全ての議案は承認されました。 

 

 

総会の開催状況 

◆会員数及び出席会員数 
・会 員 数  ５４人 
・出席会員数  ４８人（本人出席２７人、委任状出席２１人） 

 
◆新入会員紹介 

    ・正 会 員 ： 加藤 朗 氏（株式会社 山陰都市開発研究所） 

 



◆第３号議案  一般社団法人への移行について 
田中会長より法人に移行する目的と意義について説明があり、続いて事務局長よ

り法人化の概要、定款・運営規程、移行手続き等について説明がありました。 
その後、活発な質疑が行われ、最後に挙手により採決を求めたところ、賛成多数

で承認されました。 
 

◆その他  ＪＣＤ会員としての意義について 
田中会長よりＪＣＤへ提出した要望書と回答の内容、中国 5県コンクリート診断士会

の活動について説明があり、続いて事務局長から補足説明がありました。 
その中で、ＪＣＤ会員としての意義と退会に向けた検討について正会員から意見を

聞き取り、役員で方針を決めた後、10/20の臨時総会で審議する予定との説明があり
ました。 
 

◆その他  受験対策研修について 

コンクリート診断士受験対策研修について事務局長より、来年度は正会員が講師
を行い、受講料を徴収する等経費を抑えながら継続する方向で検討していくとの説明
がありました。 

 
◆開催状況 

    
 

 
 
 

 

 
 
 
 
田中孝志 会長あいさつ         藤井優 県技術企画課長あいさつ 

 
 
 
 
 
 
 

 
      
          
 
 

新入会員へヘルメットの贈呈             会議の状況 
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